

Ressort: Entertainment

Hugh Jackman: Mit dem Alter versagt man mehr

Los Angeles, 01.06.2016, 09:25 Uhr

GDN - Schauspieler Hugh Jackman glaubt, dass man mit dem Alter mehr versagt. "Wir können nicht die Furchtlosigkeit eines Kindes behalten", sagte der 47-Jährige in einem Gespräch mit der Zeitschrift "Meins" (EVT 01.06.).

"Doch Gott sei Dank habe ich keine Angst, mich zum Idioten zu machen. Mein Motto ist: Aufstehen und weitermachen. Wenn man sich vor seiner Angst versteckt, macht sie einen nur schwächer." Eines hat der ehemalige "Sexiest Men Alive" von seinem Vater mit auf den Weg bekommen: "Ich habe meinen Vater nie schlecht über eine andere Person sprechen hören. Er hat immer seine Emotionen unter Kontrolle und ist ein wahrer Gentleman. Mir wurde beigebracht: Die Fassung zu verlieren ist eine egoistische Handlung." Der gebürtige Australier motiviert sich durch Respekt vor anderen Menschen, nicht durch Erfolg. "Was viele Leute vergessen: Jeder ist ersetzbar. Wer dies nicht so sieht, ist schlicht ein Dummkopf."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-73326/hugh-jackman-mit-dem-alter-versagt-man-mehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com